

まちのニュース カメラアイ ～地域の問題をお届けします～



オンライン運動教室でコロナ太り解消

和寒町スポーツ協会主催の「フィットネス部」が、LINEビデオ通話での配信により開催されました。スポーツジムの自粛要請に伴って3月から活動を休止していましたが、教育委員会がコロナ対策として実施している「スポーツ活動支援事業」を活用して5月中に3回行い、延べ50名ほどが参加しました。参加者からは「自宅から気軽に参加できて楽しかった」「また集まって運動できるようになってほしい」などの感想がありました。

カボチャの種まき体験

土曜日の教育活動推進プラン「わっとさむドキドキクラブ」が、本年度初の活動を行いました。今回は、わっさむハロウィーンプロジェクトが育てるハロウィーンカボチャ（観賞用）の種まきを体験し、後半は座学でカボチャについて学習しました。参加者は「大きく育ててほしい」と願いを込めて作業をしていました。



6/6
(土)



6/6
(土)

こどもの国オープン

新型コロナウイルス感染拡大防止のため開園を延期していた三笠山自然公園こどもの国が6月6日にオープンしました。来場にはマスク着用をお願いし、少人数での利用を呼びかけています。管理棟の休憩スペースや乗り物に一部制限を設けており、営業は10月の下旬までとなっています。

冥福と恒久平和を願う

和寒町戦没者慰霊招魂祭が忠魂碑前（保健福祉センター横）で執り行われました。新型コロナウイルス感染拡大防止のため、規模を縮小して実施することとなった今年度は遺族や来賓の方々約30人が参列し、黙祷を捧げました。その後、参列者一人ひとりが献花を供え、247名の戦没者の冥福をお祈りいたしました。



6/15
(月)